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DEPUTADO, SUA RECLAMACAO ESTA REGISTRADA E

OPORTUNAMENTE HAVERA UM PRONUNCIAMENTO DA PRESIDENCIA

O SR. MILTON FLAVIO - PSDC - PELO ART. 82 SR.
-

PRESIDENTE, NOBRES 9RS. DEPUTADOS E EXTREMAMENTE ITICA

USARMOS A TRIBUNA PARA CONTESTAR UMA PESSOA QUE POR

TODOS E MUITO QUERIDA, COMO O NOBRE DEPUTADO HAMILTON

PEREIRA VOU TER QUE DESCONSIDERAR QUE A MANIFESTACAO FOI

DE UM DEPUTADO QUE ADMIRO, PELO QUAL TENHO APRECO

ESPECIAL, ATE PORQUE ELE FALOU PELA LIDERANCA DA SUA BANCADA,

FAZENDO A DEFESA NECESSARIA, DE ALGUEM QUE TEM

COMPROMISSO COM O SEU PARTIDO FALAMOS, PELA TV ASSEMBLEIA,

PARA OS TELESPECTADORES QUE NOS ACOMPANHAM NO DIA-A-DIA

DIÑA QUE SE EXISTIR ALGUM TELESPECTADOR QUE SEJA

RIGOROSAMENTE PRESENTE EM NOSSAS SESSOES ELE, COM CERTEZA, TERA

AB LONGO DAS NOSSAS MANIFESTACOES ENCONTRADO UMA

MANIFESTACAO EXATAMENTE IGUAL AQUELA QUE O DEPUTADO

HAMILTON PEREIRA USOU HA INSTANTES PARA JUSTIFICAR O FATO DE

A PREFEITA NAO PODER SER INVESTIGADA

ALLES ESTE DEPUTADO CANSOU DE DIZER AQUI, AO TEMPO

EM QUE O NOSSO PRESIDENTE GORO CAENA TINHA A VIRULENTA

PERSEGUICAO DOS DEPUTADOS DO PT - ELE ERA INVESTIGADO,

CADA UM DOS SEUS CONTRATOS TINHA PASSADO PELO TRIBUNAL DE

CONTAS MUITOS FORAM REJEITADOS E ENCAMINHADOS PARA A
-

PROMOTORIA PUBLICA MAS NEM POR ISSO O PT ENTENDIA,

NAQUELA OCASIAO, QUE ISSO EXPGCAVA E INIBIA A NECESSIDADE

DE UMA CPI TODOS OS ARGUMENTOS USADOS HOJE PE!O

DEPUTADO HAMILTON PEREIRA, FORAM USADOS NO PASSADO POR

AQUELES QUE ENTENDIAM QUE A CN NAO DEVIA PROSPERAR MAS

NAO ERA ESSE O ENTENDIMENTO DO PT, COMO NAO FOI O

ENTENDIMENTO DO PT, QUANDO REJEITANDO A CPI DOS PRECATARIAMOS

ESTIMULOU O SEU LIDEC, DEPUTADO ELOI PIETA, PARA QUE FOSSE

ESTA CASA O RECEPTACULO DESSA CPI E POR ISSO QUE

VOLTAVAMOS COM MUITA FREQUENCIA A ESTA TRIBUNA E AO MICROFONE DE

APARTE PARA DIZER QUE EU NAO SABIA COM QUAL PT EU

CONVERSAVA: SE COM O PT QUE E SITUACAO - E QUANDO SITUACAO AGE

EXATAMENTE COMO TAL CRITICA AQUELES QUE EXECUTAM O

GOVERNO, OU COM O PT OPOSICAO, QUE AI TEM UM DISCURSO

QUE NAO SE AJUSTA AS QUESTOES HOJE DEFENDIDAS POR ELE NO

EXERCICIO, POR EXEMPLO, DA PREFEITURA DE SAO PAULO. SERA

QUE OS DEPUTADOS OU OS NOSSO TELESPECTADORES JO

ESQUECERAM DAS CRITICAS QUE O PT NOS FAZIA, NO INICIO DO PRIMEIRO

GOVERNO MADO COVAS, QUANDO TENTAMOS RECUPERAR

ALGUMAS FUNCOES, ALGUNS OERGAOS DE DIRECAO QUE NAO ENTIVAVAM

MALS OS SEUS EXECUTORES, OU AS PESSOAS PARA OS QUAIS

CONVIDAVAMOS? AGORA, NA REPRODUCAO DO MESMO FATO O PT

BUSCA AS JUSTIFICATIVAS COMO DEVERA BUSCAR JUSTIFICATIVAS

QUEM NOS CRITICOU NO PASSADO, PARA TRAZER AGORA TAMBEM

ASSESSORES ESPECIAIS, PARTICULARMENTE OS QUE FALAM A

NGUA FRANCESA, UMA QUESTAO DE GOSTO E APETITE, QUE NAO VOU

DICUTIR SURPREENDE-ME O DEPUTADO HAMILTON PEREIRA DIZER

QUE A PREFEITA MARTA SUPLICY APRESENTOU OS DOCUMENTOS E

QUE O PRESIDENTE NAO APRESENTOU OS DOCUMENTOS NO CASO

DE CAYMAN E CLARO QUE NAO PODERIA APRESENTAR, PORQUE A

CONTA FANTASMA NAO EXISTE COMO O PRESIDENTE PODERIA

APRESENTAR DOCUMENTO DE ALGO DE QUE ELE N•AOFAZ PARTE? A

PREFEITA NAO; APRESENTOU DOCUMENTOS QUE JUSTIFICAM A

NOSSA PERGUNTA E SABER SE ELA INCLUIU NOS DOCUMENTOS AS

EXPLICACOES PARA ESSA SITUACAO DENUNCIADA PELO "JORNAL DA

TARDE", PARA A QUAL NAO OUVI NENHUMA EXPLICACAO DO PT,

NEM VI NENHUM DEPUTADO DO PT VIR AQUI DIZER QUE E

MENTIRA, DANDO CONTA DE QUE UMA DAS EMPRESAS CONTRATADAS TEM

SEDE FANTASMA, NAO TEM REGISTRO NA JUNTA COMERCIAL, FOI

CONSTITUIDA EM JANEIRO, NUNCA TRABALHOU, NAO TINHA

CAMINHAO, NAO TINHA CARRO, NAO TINHA FUNCIONARIO E NAO VEJO NO

PT A MESMA ENFASE E PREOCUPACAO QUE TINHAM QUANDO

QUERIAM INVESTIGAR A CPTM, NUM ACIDENTE QUE ESTAVA

TAMBEM SENDO INVESTIGADO PELA AUDITORIA INTERNA, NUMA

COMIS INVESTGACAO INTERNA DA EMPRESA, EM QUE ESTAVAM O

MINISTERIO PUBLICO E A POLICIA MILITAR MAS ISSO NUNCA INIBIU

O DESEJO INVESTIGATORIO DO PT. NAO ME PREOCUPO COM ISSO

ACHO QUE INIBIRIA EM MIM QUALQUER TIPO DE PREOCUPACAO

ADICIONAL SE VIESSE AQUI PELO MENOS UM DEPUTADO DO PT

DIZER: "DEPUTADO, FQUE TRANQUILO, E MENTIRA DO JOMAL DA

TARDE", ESSA FRMA FOI CONSTITUIDA HA CINCO ANOS, JA PRESTOU

SERVICO EM TAIS E TAIS PREFEITURAS TEM EXPERIENCIA NO RAMO,

NAO E DE NENHUM VEREADOR LIGADO A ATOAL ADMINISTRACAO DO

PT; INFELIZMENTE O JORNAL PESQUISOU MAS NAO SABIA, TEM

REGISTRO SIM NA JUNTA COMERCIAL; NAOE VERDADE QUE A SUA

SEDE E UMA CASA ABANDONADA, OU QUE A SEDE QUE

EM TAL MUNICIPIO SEJA CASA DE VEREADOR ACHO ATE QUE

NOS SATISFARIAM PELA CREDIBILIDADE QUE ALGUNS DEPUTADOS

TEM. SE UM DEPUTADO DO PT VIESSE AQUI E ASSUMISSE ELE

PROPRIO A RESPONSABILIDADE E A EXPLICACAO, ACHO QUE EU

FFCARIA TRANQUIA SEDA ATE UM COMPANHEIRA DE DEFESA: NAO,

O DEPUTADO HAMILTON PEREIRA E U DEPUTADO CARLINHOS

AMEIDA JA ME EXPLICARAM, ASSINARAM EMBAIU E UMA

INVERDADE DU JURNAL PELO MENOS, AO QUE ME CONSTA, NAO VI

ATE AGURIA NINGUEM ASSOMAR A ESTA TRIBUNA PARA EXPLICAR O

FATO VOU DAR DE BARATO, NAO QUERO DISCUTIR SE A CPI PODE OU

NAO SER CRIADA MAS, ENQUANTO A CPI NAO FOR CRIADA, NAO

TEMOS ACESSO AOS DOCUMENTOS ENCAMINHADOS AO

MINISTERIO PUBLICO, A POPULACAO NAO SABE O QUE CONSTA DA

DENUNCIA E SE A PREFEITA RESPONDEU TODAS AS PERGUNTAS

FEITAS ACHO QUE O PT PODEIA VIR DE PUBFICO, COMO SEMPRE

COBROU DESTE DEPUTADO, EM PARTICULAR, POR EU SER LIDER DE

BANCADA E DU GOVERNO MUTILAS VEZES FUI COBRADO, TIVE QUE

VOLTAR A TRIBUNA PARA EXPLICAR, SEGUNDO ELES, O INEXPLICAVEL

ESPERO, AGORA, SENDO DO GOVERNO O PF, PELO MENOS DE A

MESMA ATENCAO COMO LIDER, SEMPRE DEI A ELES QUERO

UMA EXPLICACAO SUCINTA DIZENDO SE A FIRMA EXISTE OU NAO, SE

TEM REGISTRO NA JUNTA COMERCIAL, EXPERIENCIA NO RAMO, SE A

SEDE E VERDADEIRA, SE E CASA DO VEREADOR OU PREDIO

ABANDONADA DADAS AS EXPLICACOES, PODEMOS PASSAR A OUTROS

ASSUNTOS DESINTERESSANTES E QUE, TEMINTERESSE TANTO

QUANTO ESSE DEPUTADO, A POPULACAO DE SAO PAULO.

O SR. HAMILTON PEREIRA - PT - PARA RECLAMACAO - SR.

PRESIDENTE, ACHO INTERESSANTE QUE O DEPUTADO MILTON

FLAVIO, BRILHANTE REPRESENTANTE DO PSDB, ASSUMA A

REPORTAGEM DO JORNAL JA COMO SE FORA UM ACORDAO DA JUSTICA E TIDA

AO PE DA LETRA COMO UMA VERDADE ABSOLUTA, UMA SENTENCA

PRONUNCIADA V. EXA, AVOCA AQUI A REPORTAGEM DO "JORNAL

DA TARDE" SINONIMA DA VERDADE ACHO INTERESSANTE
+ COMO

QUE ESSES MESMS JORNAIS NOTICIARAM - E QUERO REMEMORAR,

AQUI, QUE NAO FOI BEM O PT QUE AGIU DE FORMA VIRULENTA NO

CASO DA DENUNCIA DA CDHU, ALIAS, FOI UM MEMBRO DO PSDB,

NA OPORTUNIDADE, EM TODAS SUAS PRERROGATIVAS, SR. LAZARO

PIUNTTI HOJE PREFEITO DE GU. FOI ELE QUE CHEGOU COM

CALCUSENDO O GOVERNO AO QUAL PERTENCIA

E VERDADE QUE EXISTEM EMPRESAS FANTASMAS VOU MAIS

ALEM, EXISTEM EMPRESAS QUE FALSIFICAM DOCUMENTOS,

•DES QUE DEVERIAM SER EMITIDAS PELOS ORGAOS DE LICENCA

SANITARIA, EPIDEMIOLOGICA, PARA PODEREM CONSEGUIR

TOS COM PREFEITURAS, INCLUSIVE DENUNCIAS IGUAIS SURGIRAM

NA PREFEITURA DE SOROCABA EXISTEM LA A EMPRESA MOSCA,

EMPRESA MOPP, EMPRESA LIMPLUS TODAS HOJE CONTRATADAS

PELO PREFEITO DE SOROCABA, DO PSDB, QUE ESTAO SOB

INVESIGACAO TAMBEM, PORQUE APRESENTARAM DOCUMENTOS

FALSIFI APRESENTARAM INCLUSIVE DOCUMENTOS CARACTERIZADOS

COMO FALSIDADES IDEOLOGICAS MAS, APESAR DE TODAS AS

DENUNCIAS CONTINUAM RECEBENDO CARTAS-CONVITE, CONTINUAM

PRESTANDO SERVICOS A PREFEITURA DE SOROCABA, MESMA NAO

TENDO ENDERECO, DEPUTADO MILTON FLAVIO, SE E PARA

TRATADAS QUESTAES MUNICIPAIS EU NUNCA TROUXE ESTE

TO AO MICROFONE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA PORQUE ENTENDO

QUE ESSAS QUESTOES DEVEM SER TRATADAS PELO ORGAO

ZADOR DO PODER PUB!ICO MUNICIPAL, QUE E A CAMARA

MUNICIPAL JA QUE V. EXA. QUER DUELAR NESSE CAMPU, VAMOS

EGRIMAR AQUI. TEMOS MUITAS PROVAS PARA APRESENTARMOS

DURANTE O DEBATE

O SR. MILTON FLAVIO PSDB PARA RECLAMACAO- -

PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS ACHO IMPORTANTISSIMO AS

DENUNCIAS EXISTIREM E QUE SEJAM APRESENTADAS NAO ME

SENTIDA DE FORMA ALGUMA INJURIADO SE DENUNCIAS FOSSEM

FEITAS, POR EXEMPLO, ENVOLVENDO ORGAOS ESTADUAIS OU

MUNICIPAIS DA MINHA BOTUCATU PELO CONTRARIO, OUVIRIA COM

MUITA ATENCAO OU TENTARIA DAR CONTA DO RECADO SE

NECESSARIO FOR, ACHO QUE O DEPUTADO DEVE TRAZER, SIM, E TENTAR

EXPOR PARA O CONJUNTO DA NOSSA POPULACAO, ATE PORQUE A TV

ASSEMBLIA CHEGA EM CIDADES QUE TEM TV A CABO O

DEPUTADO DA REGIAO PODERIA ESTAR DEMONSTRANDO A SUA

POPULACAO QUE, NO LIMITE DA SUA COMPETENCIA, ESTA

PREOCUPADO COM PROBLEMAS QUE EVENTUALMENTE, NESSE MOMENTO,

PREOCUPAM OS SEUS ELEITORES E OS CIDADAOS DA SUA CIDADE

DEPUTADO, QUERO FAZER UM ESCLARECIMENTO: TEMOS AQUI

VARIOS DEPUTADOS QUE OUVIRAM AS NOSSAS EXPLICACOES O

TEMPO TODO E, EM NENHUM MOMENTO, ENTENDI QUE A

REPORTAGEM ERA VERDADEIRA PELO CONTRADO, EM CIMA DA

REPORTAGEM ENTENDO QUE, SE NAO E VERDADEIRA, DEVEDA RECEBER DA

PREFEITA UMA ACAO JUDICIAL PORQUE E UMA ACUSACAO GRAVE

ENTENDO QUE SITUACOES COMO ESSA DEVEDA PROVOCAR UMA

RESPOSTA IGUALMENTE FORTE, LEVANDO A PREFEITA A ACIONAR O

JORNALISTA QUE USOU DE MA FE, PORQUE ELE AFFA

EFETIVAMENTE ENTREVISTA CORROBORAM
QUE PESSOAS QUE COM SUA

TESE EU NAO ESTOU AFIRMANDO QUE SEJA VERDADEIRA NAO

ESTOU PEDINDO UMA CPI PARA ESTE FATO SO ESTOU

ESTRANHANDO QUE TENDO O JORNAL, COMO O "JORNAL DA TARDE", FEITO A

DENUNCIA, TENDO O DEPUTADO MILTON FLAVIO, QUE E UM

DEPUTADO COMBATIVO, E UM DEPUTADO QUE, AO LONGO DA SUA

VIDA PARAMENTAR SEMPRE REPRESENTOU O GOVERNO OU A

BANCADA E, EM MUITAS CIRCUNSTANCIAS, FOI QUESTIONADO E SEMPRE

ESTORNAVA AO MICROFONE PARA DAR EXPLICACOES QUE NES, HA

DIAS, TENHAMOS REPETIDO DENUNCIA DESSE PORTE E, EM

NENHUM MOMENTO, TENHAMOS OUVIDO UMA EXPLICACAO PARA

NENHUM DESSES BOATOS, A NAO SER DIZER QUE ESSE NAOE UM

ASSUNTO DA NOSSA CASA, QUE DEVE FFCAR RESTRITO A PREFEITURA

DE SOROCABA, A PREFEITURA DE SAO PAULO. EU SO ESTOU

PERGUNTANDO PORQUE OS NOSSOS ELEITORES, QUE ESTAO AQUI

OUVINDO A TV ASSEMBLEIA, TAMBEM VOTARAM NOS PREFEITOS

CARA SAO PAULA, VOTARAM NOS VEREADORES E ESTAO

ENVOLVIDOS COM ESSES FATOS SAO OS IMPOSTOS, QUE ELES PAGAM,

QUE FFNANCIAMM ESSES CONTRATOS, ELES GOSTARIAM DE SABER SE

PELO MENOS NOS, DEPUTADOS, ESTAMOS TAMBEM

COM SITUACOES COMO ESSA MAS, O MAIS IMPORTANTE, E

SE OS DEPUTADOS TAO COMBATIVOS QUE O PT TAM NESTA CASA,

E QUE ESTAVAM TAO PREOCUPADOS, NO PASSADO, COM AS

DO NOSSO VEREADOR, COM US CONTRATOS DU NOSSO

NAU SE SENTEM PROVOCADOS QUANDO A SUA PREFEITA E

ENVOLVIDA DA MESMA MANEIRA QUE JO COBREI DO PT, HA

ALGUM TEMPO, COMO E QUE VAI SE POSICIONAR AGORA COM

RELACAO A EDUCACAO NA HORA EM QUE A PREFEITA MARTA

SUPLICY IA INCLUIR NA ATIVA AS SUAS CONTAS? E O PI, ATE BEM

POUCO TEMPO, AQUI NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, COBRAVA E

ACUSAVA O GOVERNADOR MARIO COVAS POR USAR ESSE

E AI O LIDER DO PT, QUE NAO FOI O DEPUTADO CARINHOS

ALMEIDA NAQUELA UCASSIA ME DLSS "OLHA, ESTAMAS

A BANCADA NAO SE POSICIONOU ATE AGORA SOBRE ISSO

MAS, A PREFEITA MARTA JA SE POSICIONOU PORQUE ELA METEU LA,

NO SEU BALANCETE, OS INATIVOS COMO COLOCADOS ORA, SE ELA E

UMA PESSOA REPRESENTATIVA DO PT, FOI GOVERNADORA E QUER

SER ATE PRESIDENTE DA REPUBLICA, NUM FUTURO NAU MUITO

REMUITO IMAGINO QUE ELA TENHA CONSULTADO E. AI, DEIXO UMA

SEGUNDA PERGUNTA: COMO E QUE FICA O PT NESSA HORA?

REFORMULA SUA POSICAO, MUDA SEU VOTO OU, AO CONTRARIO,

TUDO AQUILEU QUE FAZIA AQUI DA TRIBUNA E BALELA? E DISCURSO

PARA INGLAS VER. POR QUE, NO GOVERNO, NAO AGE DA MESMA

FORMA? 0 QUE EU QUERIA FAZER E ESTE CONTRAPONTOU PORQUE

SMNS GOVERNO HA MUITO TEMPO, ESTAMOS EXPOSTOS MAS

TEMOS EXPLICADO E NAO NOS ENVERGONHAMOS DAS

DEMOS INCOMODA-ME FCAR AQUI BRIGANDOQUE MESES E

MESES COM O PF EM CIMA DE UMA TESE, DOS INATIVOS, POR

EXEMPLO, E AGORA VER QUE ODU AQUELE DISCURSO E AQUELE

CONTRAPONTO QUE ME ERA FEITO NAO ERA VERDADEIRO PORQUE A

PREFEIT MARTA, EM SENDO GOVERNO, AGE EXATAMENTE IGUAL,

APLAUSO DA BANCADA ESTA EXPLICACAO, ACHO,
COM O MESMA

QUE NEM U MILTON FLAVIO NEM A POPULACAO DE SAO PAULO

GOSTARIA DE OUVIC

O SH CARLINHOS ALMEIDA PT PRONUNCIA DISCURSO
- -

QUE, POR DEPENDER DE REVISAO DO ORADOR, SERA PUBLICADO

OPORTUNAMENTE

O SR. CONTE LOPES PPB PELO ART. 82 SR.- - -

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, COMO LIDER DO PPB, EU

ATENTAMENTE O DEBATE ENTRE PSDB E PF :

SOBRE O DOSSIE CAYMAN, QUE ENVILVE FERNANDO

CARDOSO, JOSE SERRA E OS FALECIDOS SERGIO MOTTA E

COVAS, E TAMBEM AS DENUNCIAS DE QUE MARTA SUPLICY

TERIA CONTRATADO UMA EMPRESA FANTASMA COMO ESTA NO

JONEL DA TARDE" DE HOJE

ESPERO TUDO REALMENTE SEJA FISCALIZADO, ATEQUE PORQUE

QUANDO MALUF FOI PREFEITO DENUNCIAS COMO ESSA JA ERAM

TRANQUILAMENTE PELA REDE GLOBO DE TELEVISAO

ATE DE QUE, NAS VESPERAS DAS ELEICOES DO ANO PASSADO,

UMA PESSOA MASCARADA ENTREVISTADA PELO RENATO TRZLLI, DISSE

QUE MALUF LEVOU 15%DO TUNEL AYRTON SENNA, E ARRUGO NA

SERVIU PARA TODO MUNDO E O MESMO MASCARADO EM

SEGUIDA VEIO AQUI E DENUNCIOU O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA,

COM A MESMA MOSCARA E A MESMA CARA. AI, VIERAM AQUI E

DEFENDERAM :"NAO, NAO, PSDB NAO; MALUF, SIM. PSDB NAO

PODE AI, FCNOS SENTADOS SO ASSISTINDO PARA VER COMO

AS COISES MUDAM REALMENTE, VAMOS ANALISAR COM O TEMPO

QUEM TEM RAZAO, QUEM REALMENTE E SANTO, QUEM E O CAPET

NADA COMO UM DIA ATRAS DO OUTRO. A POLICIA E O MINISTERIU

PUBLICO ESTAO AI PARA INVESTIGAR E AGUARDAMOS TUDO ISSO

FALU ISSO PORQUE SE REFEREM A DOIS GOVERNOS

ANTERIORES AO PPB. ACREDITO QUE O GOLEMO PAULO MALUF FOI

UM BOM GOVERNO, TAO BOM QUE E*E TEVE 92% DE APROVACAO

DA POPULACAO E ELEGEU O CELSO PITTA, ESSE SIM, UM GOLEMO

RUIM E HORDE SE HOUVE UMA FALHA DE PAULO MALUF FOI ELEGER

PILTA ACHO QUE UMA PESSOA QUE LANCA UMA PESSOA QUE

NUNCA FOI CANDIDATO, COMO FOI CELSO PITTA, QUE NUNCA FOI

A NADA, NUNCA FOI POLITICO E ENFRENTA LUIZA ERUNDINA,

JOSE SERRA, MARIO COVAS, FERNANDO HENRIQUE CARDOSO E

SUPLICY, E CONSEGUE GANHAR COM CELSO PITTA, DEVE TER FEITO

UM BOM GOVERNO PORQUE SENAO O POVO NAO VOTARIA E UMA

QUESAO DE LOGICA : SE O POVO ACHASSE QUE PAULO MALUF FOSSE

UM DESASTRE COMO PREFEITO DE SAO PAULO, EVIDENTEMENTE O

NAO ELEGERIA CELSO PITTA CONTRA EDUARDO SUPLICY, LUIZAPOVO

ERUNDINA, JOSE SERRA, MARIO COVAS E FERNANDO HENRIQUE

CARDOSO ENTAO, ACREDITO QUE O POVO ACHOU BOM GOVERNO,

FEITO POR PAULO MALUF MAS, SR. PRESIDENTE, QUERO TAMBEM

COLOCACOES DO NOBRE DEPUTADO GLBERTO
COMENTAR AS

NASCIMENTO A RESPEITO DO "BICO" DO POLICIAL MILITAR E DE O

MESMO O FAZER FARDADO ACHO QUE DO JEITO QUE ESTA, TEM QUE

SE MUDAR ALGUMA COISA NAO ADIANTA FICARMOS AQUI

O TEMPO PASSAR, E NECESSARIO REALMENTE QUE SE FACA

COISA EM TERMOS DE SEGURANCA PUBLICA ENTAO, SOMOS

FAVORAVEIS A QUALQUER COISA: SOMOS FAVORAVEIS A UNIFICACAO DE

POLICIAS E SOMOS FAVORAVEIS REALMENTE A SE COLOCAR POLICIA

NAS RUAS HA MUITOS POLICIAIS DITANDO NORMAS, MAS ESTA NA

HORA DE IR PARA AS RUAS A VERDADE E QUE O POLICIAL MILITAR

RECEBE DE R* 650,00 A R* 700,00 POR MES. ENTAO, ELE RABIHA

8 HORAS NA POLICIA MILITAR; NO BICO ELE BARBALHA MAIS 8 HUMS,

ENTAO SAO 16 HORAS EU, POR EXEMPLO, FACO UM PROGRAMA DE

MANHA NA RADIO NOVA DIFUSORA 1.540 EM OSASCO E TENHO QUE

SAIR AS 6:30 HORAS PARA CONSEGUIR CHEGAR LA ANTES DAS 8:00

HORAS VEJAM, O POLICIAL QUE FAZ O HICO, PARA IR AO TRABALHO E

FAZER O BICO, ELE GASTA QUASE 4 HORAS, ENTAO, SAO 20 HORAS SR.

PRESIDENTEDO BICU, OU NAO, SOBRAM 4 HORAS PARA ESSE

POLICIAI DORMIR E TER CANTATO COM DS FILHOS E COM A ESPOSA

ESTAU REALMENTE E DEFICIL E E O QUE ESTA ACONTECENDO COM O

POLICIA ELE E PREPARADO PELU ESTADO, SEIS MESES DE

E DEPOIS RECEBE UM DINHEIRO MAIUR DE UMA EMPRESE

PRIVADA E ABANDONA A POLICIA TANTO E QUE SAO 72 MIL BAIXAS
.

PEDIDAS POR POLICIAIS MILITARES NOS ULTIMOS OITO ANOS 0 QUE

PRECISARAMOS DE IMEDIATO E UM SALARIO JUSTO E DIGNO,

PARA O POLICIAL QUE ESTA FAZENDO O SERVICO DE RUA,

AQUELE QUE ESTA NO POLICIAMENTO, DO CRONEL AO SOLDADO

DEMOS DE DAR UM "PRO-LABORE * PARA AQUELE HOMEM PARA

QUE TENHA VONTADE DE IR PARA AS RUAS DEFENDER A SOCIEDADE

ELE SO TEM PUNICO E A OUVIDORIA QUE SO FICA OUVINDO E

RANDO OS POLICIAIS, MAS OS BANDIDOS NINGUEM FERRA SE O

POLIPAR DEFENDER A NOSSA VIDA BALEIA UM BANDIDO, PEGA DE

SEIS MESES A UM ANO NO PRNAL TODO MUNDO SABE DISSO POR

QUE O SR. GERALDO ALCKMIN NAO ACABA COM O PROAR? CERTAS

COISAS E NECESSARO FAZER DE IMEDIATO ESTA MAOS DO SR.E NAS

GOVERNADOR SE SC GOVERNADOR QUISER MELHORARAO

PUBLICA, TEM DE VALORIZAR POLICIAL POR NAOO QUE PAGAR

"PRO-LABORE ** 0 POLICIAL DETRANSITO TEM PRO-LABORE OUM

RUA
POLICIAL DE PATRULHAMENTO DE NAO TEM. SE ELE TROCARTER

COM BANDIDO, PODE MORRER, PODE SER BALEADO OU PODE MATAR

DE TODO JEITO E PUNIDO ESSE POLICIAL NAO TEM UM TOSTA A

MAIS EM SEU SALARIO, MAS U POLICIAL DE TRANSITO TEM. SR.

O"PRO-LABO-REPRESIDENTE, QUANDO FALAMOS ISSO NAO E PARA TIRAR

* DA ASSEMBLEIA DO PALACIO DO GOVENO PELO CONTRARIO,

OU

ACHAMOS QUE TODOS DEVERIAM TER UM 'PRO-LABORE '. DEEM

PARA O POLICIAL DE RUA TAMBEM, PORQUE SENAO VAI FICAR TODO

MUNDO QUERENDO TRABALHAR NA ASSEMBLEIA, NO PALACIO, NO

TRANSIT ENTAO SERIA DE BOM ALVITRE QUE O SR. GOVERNADOR

DESSE UM "PRO-LABORE * TAMBEM PARA OS POLICIAIS DE RUA:

SEJAM ELES CIVIS, SEJAM ELES MILITARES

0 SR. NEWTTON BINDAO - PRB - PE/O ART. 82 - SEM

REVISAO DO ORADNRSR. PRESIDENTE, O ASSUNTO QUE ME TRAZ

AQUI DIZ RESPEITO AOS NOSOCOMIOS, AUS HOSPITAIS

NO ENTANTO, COMO SE FALOU AQUI SOBRE SEGURANCA QUERO

ME MANIFESTAR PARA COLABORAR COM OS SRS DEPUTADOS QUE

ESTAO TRATANDO DO ASSUNTO

RECEBI EM MEU GABINETE, JA HA ALGUM TEMPO, POLICIAIS

MILITARES FEMININAS E CIVIS ELAS QUERIAM, COMO NOS

TEMOS ESSA POSSIBILIDADE LEGAL, TER A POSSIBILIDADE DE

LECIONAR EM DARLAS ESCOLAS ISSO HOJE OCORRE, MES SEM SER

SACRAMENTADO POR LEI. ELAS GOSTARIAM QUE ISSO FOSSE

POR LEI E, PORTANTO, NAO BCARIAM NA DEPENDINCIA

DA BOA VONTADE DOS COMANDOS ENTAO ESSA SERA UMA

MODESTA COLABORACAO QUE NA EPOCA OPORTUNA FAREI A

COMISSAO PERTINENTE

MAS, SC PRESIDENTE, O QUE ME TRAZ AQUI E UMA MATERIA

QUE LEMOS PELOS JORNAIS ACERCA DOS HOSPITAIS PSIQUIATRICOS,

MAIS PRECISAMENTE O FECHAMENTO DOS HOSPITAIS

NAO E UMA IDEIA NOVA, JA HA ALGUM TEMPO SE VEM

ISSO E TEMOS DE RESPEITAR QUALQUER IDEIA, MESMO

QUE SEJA AQUELA DA QUAL DISCORDAM NUNCA ESTIVE DE

ACORDO COM O FECHAMENTO DOS HOSPITAIS PSIQUIATRICOS, MAS

COMO ESSA IDEIA VEIO A BAI!A A PRIMEIRA VEZ QUE GUVI FOI
-

NUM CONGRESS INTERNACIONAL, EM BELO HORIZONTE EU FIQUEI
-

PENSANDO: SERA ELA TEM RAZAO DE SER? A POPULACAO FCAQUE

ASSUSTADA HOSPITAIS PSIQUIATRICOSCOM ESSES PORQUE A

IDEIA IHE E JUQUERI, FRANCO DAQUE VEM O NOSSO EM

ROCHA A IDEIA DE HOSPITAL PSIQUIATRICO EQUE SE TEM UM

ESSA NO ENTANTO, HO HOSPITAIS PSIQUIATRICAS BONS TEMOS

UM ITAPIRA, QUE E PARTICULAR, MAS DEVEMOS FAZER COM QUE

ESSAS ENTIDADES PUBLICAS TENHAM CONDICOES DE DAR UM BOM

ATENDIMENTO E QUE NAO FIQUE SO NO HOSPITAL DO JUQUERI

FIM, ESTAVA SENDO TRANSFORMADO ASILOQUE, NO NUM PARA

POBRES QUE NAU TINHAM FAMILIAS PARA ACOLH@-LOS E NINGUEM

RECEBE-LOS ENTAO FICAVAM AFI DEPOSITO DEPARA COMO UM

DOENTES JA TIVEMOS ISSO NO PASSADO NA IDADE MEDIA ELES

AMARRAVAM OS POBRES DOENTES E OS AGREDIAM FISICAMENTE

CHIBATADAS CHICOTADA EXPULSAR DEMONIO,COM E OU PARA U

QU PARA EFEITO TERAPEUTICO SEMPRE TIVEMOS GRANDES

SE HA COISA FALO TODO MUNDO E SOBREUMA QUE EU PARA

O ESPIRITO DOS SRS DEPUTADOS DESTA CASA DE SENTIMENTO E

DE SOLIDARIEDADE NAO VEJO NESTA CASA QUALQUER DEPUTADO

IR CONTRA QUALQUER COISA QUE VENHA ATINGIR O BEM DA

POPULACAO ACREDITO QUE EM MNMENTO OPORTUNO

O TEMA MESMO NA IDADE MEDIA HOUVE ESSE

HORROROSO NAO NOS HOSP!TAIS, MASE QUE OCORREU APENAS

EM PRACAS PUBLICAS COMO ENFRIAM OS DOENTES MENTAIS

QUANDO VOU PARA A MINHA CASA PASSO PELO HOSPITAL

CHARCUR NAO SEI TIPO DE TRATAMENTO AQUELE HOSPITALQUE

OFERECE, MAS SEI QUE O NOME DO HOSPITAL E UMA

AO GRANDE MEDICO CHAMOT QUE ATENDIA NA ALTIERE

EM PARIS SABEMOS QUE ESTES MEDICOS TEM DESTAS COISAS

AS VEZES, VEJO CRIANCAS BRIGANDO E QUANDO QUEREM OFENDER

O OUTRO O CHAMAM DE PINEL ELES NAO SABEM QUE AO CHAMAR

O MENINO DE PINEL ESTAO FAZENDO UM ELOGIO ELES NAO

SABEM QUEM FOI PINEL, SE SOUBESSEM, AGRADECERIAM

TODOS ACOMPANHAM HOJE ESLA ACONTECENDOO QUE COM

A NOSSA ENGENHARIA GENETICA COMO SE FALA EM PESQUISAR

DOENCAS ATRAVAES DOS GENES, QUEM SABE NAO TENHAMOS

EM SANTO ANDRE, TINEMOS HOSPITAL-DIASURPRESA UM

ONDE O PACIENTE QUE TINHA PROBLEMAS PSIQUIATRICOS FCAV ALI

E A NOITE IA PARA CASA, PARA NAO PERDER OS LACOS AFETIVOS COM

A SUA FAMILIA ESTA SEMANA ASSISTI A UMA AULA DE UM

QUE DIZIA QUE A MEDICINA E A CIENCIA DAS VERDADES

0 QUE E VERDADE HOJE, AMANHA PODE NAO SER. EM

MEDICINA NAO PODEMOS RADICALIZAR POSICOES EM POLITICA

MUITAS VEZES SE RADICALIZA, PARA DEPOIS SE FAZER ACORDOS

MAS POLITICA E UMA COISA E MEDICINA E OUTRA ESSAS POSICOES

SAO MUITO BOAS, MAS QUANDO SE FALA NISSO, LEMBRO-ME DE

UM HOSPITAL PSIQUIATRICO ONDE TRABALHEI, NO RIO DE JANEIRO,

NA MAJOR SEVERIANO, COM U NOSSO CATEDRATICO EM MEDICINA

PROFESSOR MAURICIO DE MEDEIROS, IRMAO DO GRANDE ESCRITOR

MEDEIROS DE ALBUQUERQUE ACREDITO QUE A MELCINA AINDA

VA EVOLUC FECHAR OU AHIR HOSPITAIS NAO E ASSUNTO DE MAIOR

IMPNRTANCIA. 0 IMPORTANTE E TRATAR BEM OS PACIENTES, TANTU

OS DE ATENDIMENTO AMBULATORIAL, COMO US ATENDIDOS EM

SUAS RESIDENCIAS OU NO PROPRIO HOSPITAL AGORA, QUANDO O

DOENTE PRECISA DE HOSPITALIZACAO, ESTADO TEM DE ATENDERO

EM ALQUERQUE SEJA A SUA ENFERMIDADE

0 SR. GILBERTO NASCIMENTO - PMDB - PARA

- SEM REVISAN DN ORADOR PRESIDENTE, ESTE PLENARIO E

COISA FANTASTICA, POIS TODO INSTANTE APRENDEMOSUMA A

NOVAS, INCLUSIVE OS NOSSAS TELESPECTADORES

HA POUCO U NOBRE DEPUTADO NEWTON BRANDAO FALAVA

SOHBRE PINEL 0 FATO DE SE CHAMR ALGUEM DE PINEL NAO

ESTAR-SE CHAMANDO ESSA PESSOA DESLOUCA OU DE

TONTO PINEL REALMENTE REFERE-SE AO NUME DE ALGUEM QUE

FOI MUITO INTELIGENTE E QUE ACAB DEFENDENDO TESES NA

MEDICINA DANDO ALGUNS HOSPITAIS PORE U NUME A OUTRO

LADO, O NOBRE DEPUTADO CONTE LUPES FALOU AQUI, COM MUITA

PROOPRIEDADE SOBRE AS GRATIFICACOES QUE OS POLICIAIS

REALMENTE TER. 0 GOVERNADOR MARIO COVAS, NO INICIO DO

SEU PRIMEIRO GOVERNO, ACABOU MANDANDO UM PROJETO A

ESTA CASA COM DETERMINADO VALOR QUE SERIA DISTRIBUIDO

ENTRE OS FUNCIONARIOS QUE PRESTASSEM SERVICONS NA RUA

EMBORA ENTENDAMOS QUE TODOS DEVEM TER UM SALARIO

DIGNO, PARA SUPRIREM TODAS AS SUAS NECESSIDADES MEDIAS,

TEMOS QUE ENTENDER QUE ALGUNS POLICIAIS, PELO FATO DE

NA RUA, DE ESTAREM NA LINHA DE COMBATE, SAO MAIS

POR EXEMPLO, UMA COISA E UM POLICIAL QUE

NO SERVIC ADMINISTRATIVO, QUE NAO CORRE RISCOS MAIORES

DE VIDA E NAO TEM CONSUMOS DREITO POTEL INCLUSIVE

A SUA VIDA PARA UM PASSEIO COM A FAMILIA E ASSIM

POR DIANTE OUTRA COISA E O FUNCIONARIO ESTAR NA PONTA DA

LINHA, ENFRENTANDO A CRIMINALIDADE NO DIA-A-DIA, AQUELE QUE

ESTA DENTRO DE UMA VIATURA E QUE QUANDO O RADIO CHAMA

DIZENDO EM TAL NUMERO DA RUA TAL - E GERALMENTE A VIATURA

ESTA PREEXISTE UM ASSALTO, EXISTE UM SEQUESTRO OU

UM REFEM DE SEQUESTRO -, ELE ACABA INDO PARA O IOCA A

POSSIBILIDADE, PORTANTO, E DE QUE ELE ENFRENTE SEMPRE

ALGUEM QUE VAI SACA-LO OU ATIRAR NELE EU ENTENDO QUE O

IDEAL SERIA QUE TIVESSEMOS UMA GRATIFICACAO MAIOR PARA

AQUELE NOTICIAL QUE ESTA NA RUA, NAO, LOGICAMENTE, ACHANDO

POLICIAL ADMINISTRATIVO NAO MAS E CLAROQUE O MERECE QUE

MOMENTO TEMOS DIFICULDADE TODOS,SE NO PARA PAGAR A QUE

ELO PONTICIA 1 EST• ESTA LINHA DEMENOS O QUE NA RUA, QUE NA

FRENTE GRAFICAFABRICACAOPOSSA TER ESSA

COMO ESTAVA DIZENDO ANTERIORMENTE, GOVERNADORO

MARIO COVAS, A EPOCA, MANDOU PROJETO HOUVEUM EM QUE

MUITA PRESSAO DE TODAS ENTIDADES ENTENDENDOSEGUINS O

TE: POLICIAL QUE ESTA APOSENTADO TAMBEM TEM DIREITO AO

GRATIFICACAO O QUE SE FEZ? PEGOU-SE AQUELE VOLUME DE

DINHEIRO DIVIDIU-SE ENTRE TODOS FUNCIONARIOSE PRATICAMENTE NADA OS NINGUEM

RESULTADO NAO DEU PARA E

SATISFEITO OU SEJA, CADA FUNCIONARIO RECEBEUGUEM FICOU

ALGO DE 3,72% DE AUMENTO
EM TOMO

APROVEITO A REUNIAO QUE OS FIDELLES VAO TER COM O

GOVERNADOR NA PRXIMA QUINTA-FEIRA PARA DIZER QUE TALVEZ

ESTE SEJA O MOMENTO DE SE ENCAMINHAR UMA PROPOSTA DE

DISCUSSAO DA MATERIA, PORQUE O PROBLEMA DE SEGURANCA,

HOJE, E O PIOR QUE A POPULACAO ESTA VIVENDO A POPULACAO,

COMO TENHO DITO POR VARIAS VEZES NESTA TRIBUNA, VIVE COM

MEDO E COMO QUEM VIVE COM MEDO NAO PODE SER FELIZ, A

POPULACAO E IAFELIX EXATAMENTE POR CAUSA DESSES

PROBLEMAS DE SEGURANCA.

A PO FICFIA MILITAR ESTA A(, A PONTICIA CIVIL ESTA AI. ELES

QUEREM COMBATER, SIM. MAS NOS PRECISAMOS INCENDIAR ESSES

OFICIAIS E IMPORTANTE DAR VIATURAS? E CLARO Q.UE E

IMPORTANTE E IMPORANTE DAR COLETES? E CLARO QU* E. E IMPORTANTE

DAR ARMAS MELHORES? E CLARO QUE SIM. E CLARO QUE ESSA

ESTRUTURA PREDA SER DADA, MAS HA NECESSIDADE TAMBEM DE

RECONHECER-SE E PAGAR-SE UM POUCO MELHOR A ESSE POLICIAL,

PARA QUE E*E POSSA ESTAR NA RUA'COM MAIS DETERMINACAO

PARA COMBATER A VIOLENCIA E QUEM SABE COM ESSA

GRATIFICAO O POLICIAL POSSA, TAMBEM EVENTUALMENTE, APOSENTAR O

BICO NOS, HA POUCO, DISCUTAMOS SOBRE O PROBLEMA AO

'BICO', E SE O POLICIAL GANHASSE MELHOR NEM PRECISARIA FAZER

O BICO FICAM AQUI ESSAS MINHAS CONSIDERACOES COM A

SUGESTAO PARA QUE ISSO POSSA SER DISCUTIDO COM O SR.

GOVERNADOR, QUEM SABE NA PROXIMA SEMANA MUITO

OBRIGADO, SR. PRESIDENTE

O SR. CONTE LOPES PPB PARA RECLAMACAO
- -

PRESIDENTE, CONSIDERACOES DO NOBRE DEPUTADO GILBERROAS

NASCIMENTO SAO CLARAS NA UNICA FUIVEZ EM QUE AO

PALACIO FALAR GOVERNADOR MADO COVAS FOIAO EM UMA

RUNIAO TIVEMOS DO LIDER, A EPOCA,

NOBREQUEDEPUTADO WALTERCOM AFELDMANPRESENCAFOI UNICA COISA OA QUE

SOLICITEI GOVERNADOR MARIO COVAS: DESSE "PROAO QUE UM

LABORE" POLICIALAO

CHEGA HORA VIDA, NOBRES SRS DEPUTADOS,
UMA NA EM

E NECESSARIO TOMAR ATITUDE NAO ADIANTA PERGUNTAR
QUE UMA

APOSENTADOS APOSENTADOS NAO,AOS OU QUASE SE QUEREM

CHEGA HORA GOVERNANTE TEM TOMAR UMA
UMA EM QUE O QUE

ATITUDE SE ELE QUISER SO GANHAR, GANHAR ACONTECE ISSO: ELE

MANDA ORDEM, PESSOAL DISCUTE NAO ADIANTAUMA O E

DEPOIS, PRPRIO GOVERNADOR MARIO COVAS MANDA
O PARA

CASA AUMENTO DE R* 100,00 SO POLICIAL DAESTA UM PARA O

ATIVA; OS APOSENTADOS, OS POLICIAIS DA RESERVA NAO

ENTAO, QUANDO O GOVERNADOR MANDOU PODERIA TER

MANDADO PARA O PLENARIO, NAO PARA SER PETIDO E NAO

ACEITAREM O AUMENTO, MAS PARA REALMENTE SE DAR UM

PROBRE PARA O POLICIAL QUE PRRCISA. PORQUE NA VERDADE

PRECISAMOS DE UM INCENTIVO AO HOMEM QUE ARRISCA A VIDA

DIARIAMENTE E QUE EST3 NO DIA-A-DIA COMBATENDO O CRIME

FALAMOS ISSO PELA SEGURANCA DO POVO BRASILEIRO;

PRINCIPALMENTE PELO POVO DE SAO PAULO. PORQUE DO JEITO QUE ESTA VAI

FFCAR CADA VEZ PIOR E NAO SE TOMA UMA ATITUDE O SECRETARIO

MAOEL VINICIO PETRELLUZZI VAI NOVA YORK SABERA PARA COMO

FUNCIONA A PO FICFIA LAL FUNCIONA ASSIM, SR. SECRTARIO O

SALOIO INICIAL DO POLICIAL DE NOVA VORK E DE US* 3,000.00 E O

SALARIO INICIAL DO POLICIAL AQUI SAO PAULO E DE 350

DECLAENTAO E PRIMEIRA DIFERENCAEM ENQUANTO NAOTIVERES ESSA A

MOS UM AUMENTO E PRINCIPALMENTE A VALORIZACAO DO

POLICIAL, DEIXANDO O POLICIAL COMBATER O CRIME, DEIXANDO O

POLICIAL IR PARA CIMA DA BANDIDAGEM NAO ADIANTA, E CONVERSA

MOLE, NOBRE PRESIDENTE E NOBRES DEPUTADOS, NAO VAMOS

CHEGAR A NADAL NAO ADIANTA IR PARA NOVA YORK; O PROBLEMA

E AQUI. SE NAO SOUBERMOS O QUE ESTA ACONTECENDO EM

GUAIANASES, CAPELA DO SOCORRO, OSASCO, VILA BRASILANDIA E

CIDADE TIRADENTES NAO VAI ADIANTAR NADA, POIS NAO E

SABENDO ESTA ACONTECENDO NOVA YORKSOLUO QUE EM QUE VAMOS

CIONAR O PRIMAL 0 QUE E PRECISO E A VALORIZACAO DO

POLICIAL; BAGAMOS E FALAMOS ISSO TODOS OS DIAS, PORQUE SENAO

VAMOS VER O QUE MOSTROU O JORNAL DE ONTEM: A CLASSE

MEDIA COMPRANDO CARRO BLINDADO ORA, NAO TEMOS CERTEZA

SE DAQUI A 10 MINNS ESTAREMOS VIVOS, EM SAO PAULU

VAMOS TER QUE ANDAR DENTRO DE UM CARRO BLINDADO PARA TER

CONSCIENCIA AGORA, QUEM TEM MU!HER E FLHOS VAI TER QUE

BLINDAR O CARRO DA MULHER E DUS FILHOS; QUEM TEM PAPAI E

MAMAE BLINDA O CARRO DO PAPAI E DA MAMAE? LOGO

TODOS FECHADOS E SO OS BANDIDOS NAS RUAS E NAO

VEMOS UMA DECISAO CLARA E CRISTALINA NO COMBATE A

SO CONVERSA MOLE E PAPO FURADO E COM CONVERSA

IOLE E PAPO FURADO NAN ADIANTA; BANDIDO SO CONHECE UMA

LEI: CASSETETE E ALAP PODE FAZER O QUE QUISER QUE NAO VAI

RESOLVERA

0 SR. GILBERTO NASCIMENTO - PMDB - SR.

HAVENDO ACORDO ENTRE AS LIDERANCAS, SOLICITO O,

LEVANTAMENTO DA SESSAO

0 SR. PRESIDENTE - DORIVAL BRAGA - PTB - SRS

DEPUTADOS, HAVENDO ACURADO ENTRE AS LIDERANCAS ESTA

PRESIDENCIA VAI LEVANTAR A SESSAO ANTES, POREM, CUMPRINDOO

DISPOSICAO CNNSTITUCINNAL, ADITA A ORDEM DO DIA DA SESSAO

AMANHA PROJETOS DE LEI N323/98,ORDINARIA DE COM OS

SEGUIDO DOS PROJETOS DE LEI 187, 280, 554, 588, 679, 880,

924, 965, 984 E 1055 TODOS DE 1999 E TAMBEM US PROJETOS

DE LEI N' 78, 128, 587 DE 2000; TODOS VETADOS A PRESIDENCIA

CONVOCA PARA A SESSAO ORDINARIA DE MANHA, A HORAV. EXAS

REGIMENTAL, INFORMANDO QUE A ORDEM DO DIA SERA A MESMA

DA SESSAO ORDINARIA N* 35 E O ADITAMENTO ANUNCIADO

ESTA LEVANTADA A SESSAO

ATOS ADMINISTRATIVOS

DE: 22/05/2001

A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO

PAULO, NO USO DE SUAS ATRIBUICOES DECIDE:

ARTIGO 1* - O ARTIGO 46 DO ATO N* 26/96, DA MESA, PARA A

VIGORAR COM A SEGUINTE REDACAO:

ARRIGO 46 - A DIVISAO DE TRANSPORTES, ORGAO SUBORDINADO

AO DEPARTAMENTO DE SERVICOS GERAIS, COMPETE PLANEJAR,

COORDENAR, DIRIGIR, CONTROLAR E AVAARE AS STIVIDADES REFERENTES AO

TRANSPORTRE DA ASSEMBLEIA, BEM COMO REPRESENTAR ESTA CASA

NOS ATOS NECESSARIOS A TRANSFERNCIA QUANDO DEVIDAMENTE

AUTORIZADA PELA MESA DIRETORA, E REGULARIZACAO DOS

D•CUMENTOS DE PROPRIEDADE DOS VEICULOS DA FRUTA DESTE PODER


